



## Consejo de Seguridad

Distr.  
GENERAL

S/1997/607  
4 de agosto de 1997  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: FRANCÉS

---

CARTA DE FECHA 31 DE JULIO DE 1997 DIRIGIDA AL SECRETARIO  
GENERAL POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE LUXEMBURGO ANTE  
LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de señalar a su atención la declaración de la Presidencia de la Unión Europea sobre las elecciones en Liberia, publicada el 30 de julio de 1997.

Le agradeceré que tenga a bien hacer distribuir el texto de la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Jean-Louis WOLZFELD  
Representante Permanente de Luxemburgo  
ante las Naciones Unidas

ANEXO

[Original: francés e inglés]

Declaración sobre las elecciones en Liberia publicada el 30 de julio de 1997 por la Presidencia de la Unión Europea

La Unión Europea felicita al pueblo de Liberia por las elecciones libres y limpias celebradas el 19 de julio y exhorta a todos los que participaron en ellas a aceptar y respetar los resultados de las elecciones.

La amplia participación en las elecciones demuestra el deseo del pueblo de Liberia de restablecer una sociedad democrática y pacífica. La Unión Europea observa con satisfacción que a pesar de contar con plazos muy breves y de las difíciles condiciones materiales la Comisión Electoral Independiente pudo organizar las elecciones de manera que todos los votantes pudieran ejercer el derecho a votar.

La Unión Europea agradece a la Comisión Económica de los Estados de África Occidental y su Grupo de Observadores por haber ayudado a garantizar un entorno estable y seguro para la celebración de esas elecciones.

La Unión Europea es consciente de que el Gobierno recién elegido tiene una ardua tarea ante sí. La Unión Europea garantiza al Gobierno y al pueblo de Liberia su disposición a seguir prestándole asistencia en la difícil etapa de reconstrucción. La Unión Europea espera que el nuevo Gobierno, en interés de todo el país, logre la reconciliación de todos los que se enfrentaron en el pasado.

-----